

# Wahl eines neuen Vorstandes in der Nachbarschaftshilfe Grünwald e.V.

Nachbarschaftshilfe  
Grünwald e.V.



Am 23. November fand die Mitgliederversammlung der NBH Grünwald e.V. statt.

Es galt einige Themen zu besprechen, einen neuen Vorstand zu wählen sowie den „alten Vorstand“ zu verabschieden. Außerdem hat sich Herr Tobias Sicheneder, der seit Januar 2018 seine Tätigkeit als Geschäftsführer der NBH aufgenommen hat, allen Mitgliedern vorgestellt.

Die Vordstände Frau Dorothea Ramsauer-Burghardt (Bereich Personal), Herr Dr. Scheiter (Bereich Finanzen) sowie Herr Pfarrer Stalter berichteten aus Ihren Fachgebieten, welche Veränderungen es gab und wie die Perspektiven für das Jahr 2019 aussehen werden. Herr Dr. Scheiter erstattete den Mitgliedern Bericht über die Finanzsituation 2018: Die Nachbarschaftshilfe Grünwald hatte bis zum 31. Dezember 2017 238 Mitglieder. Nach der Präsentation und Gegenüberstellung der Einnahmen/Ausgaben gab Herr Dr. Scheiter abschließend an, dass es keine Bankverbindlichkeiten bis zum Stichtag gab.

Er dankte ganz besonders Herrn Bürgermeister Neusiedl für die materielle und immaterielle Unterstützung durch die Gemeinde Grünwald. Herr Bürgermeister Neusiedl ergriff das Wort und dankte allen Angestellten der Nachbarschaftshilfe Grünwald für die lebendige Hilfe und ganz besonders den Mitgliedern und ehrenamtlichen Helfern, die das tragende Element der Sozialen Arbeit in der Gemeinde Grünwald sind. Sein Lob galt unter anderem Herrn Sicheneder, dem neuen Geschäftsführer der NBH, der sich innerhalb eines Jahres sehr gut ins Gemeindeleben integriert hat. Die Gemeinde unterstützt gerne die Soziale Arbeit der Nachbarschaftshilfe Grünwald und freut sich über den Bezug der neuen Räumlichkeiten im Haus der Begegnung.

Nach den Berichten der Rechnungsprüfer Herrn Panitschek und Herrn Lamby, die eine einwandfreie und sorgfältige Buch- und Kasselführung bestätigen, wurden die neuen Vordstände gewählt. Alle drei Kandidaten, die zur

Wahl aufgestellt waren, wurden einstimmig gewählt: Frau Dorothea Ramsauer-Burghardt, Herr Dr. Hans von Benckendorf, Frau Barbara Portenlänger-Braunisch. Die Beiräte der Nachbarschaftshilfe Grünwald werden ebenfalls einstimmig gewählt. Diese sind: Herr Ralf Becker, Frau Christl Mohaupt, Frau Anita Meier, Frau Ingrid Reinhardt-Maier, Herr Karsten Vieth, Frau Odette Zendeck und Herr Achim Zeppenfeld.

Alle neuen Vordstände und Beiräte wurden mit großem Applaus in Empfang genommen. Mit Lob & Danksagungen wurden Herr Christian Stalter, Herr Dr. Scheiter sowie Frau Dr. Rings (Beirat) und Frau Portenlänger-Braunisch (Beirat) verabschiedet.

Herr Sicheneder präsentierte die aktuelle Arbeit der Nachbarschaftshilfe Grünwald sowie Pläne für die Weiterentwicklung der verschiedenen Dienste. Insgesamt hat sich die Nachbarschaftshilfe Grünwald durch die Einstellung neuer Personals, wie auch der Qualifizierung von Mitarbeitern durch Fortbildungen und die Rationalisierung von Arbeitsprozessen weiter entwickelt. Ein entscheidender Schritt für ein zeitgemäßes Auftreten war die Entwicklung einer neuen Homepage. In Zeiten der Digitalisierung wird der Fokus auch auf die Öffentlichkeitsarbeit in sozialen Medien gelegt, unter anderem zur Gewinnung Ehrenamtlicher oder als Werbemaßnahme für den neuen Secondhandladen im Haus der Begegnung. Bei dieser Gelegenheit präsentierte Herr Sicheneder einen „Imagefilm“, der in Kooperation mit der Berufsschule für Medienkaufleute entstanden ist. Der Film gab sehr gut wieder, was der Eindruck des „Miteinanders“ in der Nachbarschaftshilfe Grünwald spürbar wird und wie sich die Nach-



Von links nach rechts: Herr Dr. von Benckendorf (Vorstand Finanzen), Frau Burghardt (Vorstand Personal), Herr Sicheneder (Geschäftsführung), Frau Portenlänger-Braunisch (Vorstand Projekte).

barschaftshilfe Grünwald als moderne, professionelle soziale Einrichtung in der Gemeinde Grünwald weiterentwickelt hat.

In der Zukunft freut sich Herr Sicheneder auf die Arbeit mit dem neuen Vorstand, weitere Projekte, welche die Generationen zusammen bringen, die Erarbeitung eines Leitbildes, sowie auch die Weiterentwicklung eines professionellen Ehrenamtsmanagements.

Er bedankt sich bei allen „alten Vordständen“ und dem Bürgermeister Herrn Neusiedl für das entgegen gebrachte Vertrauen.